

La petite histoire

L'aventure commença en août 1985 avec comme dépôt-atelier le garage et surtout la buanderie de mes parents.

1er maillon l'achat d'un bus

Par la suite, je louais différents locaux destinés à la démolition...

2ème maillon la construction d'un atelier attenant à notre maison en octobre 1989.

10 ans ont passé, après quelques expériences, je réalisais que le travail en solitaire ne correspondait plus à mes attentes et par le hasard des rencontres...

3ème maillon l'engagement fixe d'un employé, en février 1996.

Quelques années plus tard, la nécessité de travailler à trois était une évidence et

4ème maillon notre premier apprenti arriva en novembre 2004.

Il devint difficile de stocker toute la marchandise, et pourquoi pas une petite expo de notre principal fournisseur de fenêtre

5ème maillon l'achat d'un entrepôt à Treycovagnes en janvier 2006.

Comme une suite logique, les mandats et nos effectifs prennent de l'ampleur, pour la rentrée des décisions sont prises.

6ème maillon en août 2006 nous fonctionnons à 4 et en août 2008 nous passons à 5.

7ème maillon avec cette nouvelle équipe l'achat d'un deuxième bus s'impose, ce sera fait également en 2008

8ème maillon l'avenir nous le dira ...